

Jahresbericht Juniorenobmann Saison 2016/2017

Frust und Freude

Dieses Jahr zeige der Fussball wieder all seine Gesichter, Abstieg B Junioren, Aufstieg Ca Junioren oder halt einfach mal mehr mal weniger schönen Juniorenfussball.

Die B Junioren um Thomas Frank waren im 2016 nicht zu beneiden, sie mussten den Abstieg in die erste Stärkenklasse antreten, dies war sicher das Resultat mehrerer Gründe wie zum Teil Qualität und Quantität der Spieler. Wie nahe Freud und Frust aber im Fussball zusammen liegen zeigt sich jetzt. Im Moment liegt man zwei Runden vor Schluss an zweiter Stelle Punktgleich mit dem Erstplatzierten.

Im Sommer wurde ebenfalls Versucht den Junioren, die einfach nur ein wenig "schütteln" wollten, eine Plattform zu bieten und ein Bb wurde gemeldet. Anfangs klappe das Projekt nicht schlecht, aber nach der Winterpause geriet das Ganze ins Stocken. Sehr schlechter Trainingsbesuch und Anwesenheit an Matchtagen, hatten zwei Forfait Niederlagen als Folge was bei fünf Spielen doch einfach zu viel ist.

Die Ca Junioren feierten ihren Aufstieg in die Coca Cola League, und zeigen das sie auch bei den „besten“ mithalten können. Ein stabiler Mittelfeldplatz ist der Lohn im Sommer für sehr sehr gute Arbeit der gesamten Truppe.

Im D Bereich wurde aus fussballerischer Sicher ebenfalls gut gearbeitet. Hier wünsche ich mir für die Zukunft eine noch nähere Zusammenarbeit der Trainer, da sie bei Spielerknappheit an einzelnen Spieltagen sicher untereinander eine Lösung finden würden.

E Junioren ist ein absolutes Perpetuum Mobile, ein super Selbstläufer. Was in den gespielten Resultaten ganz klar zum Vorschein kommt. Weiter so!

Ich habe in den letzten Monaten nach einen Nachfolger gesucht. Durch ein Inserat auf unserer Homepage wurde ein Vereinsmitglied darauf aufmerksam, und meldete sich **freiwillig** dafür!

Merci Patrik Grünenfelder und alles Gute für die Zukunft.

Sportliche Grüsse Marco Gerber